

# 平成 19 年度 日本海にぎわい・交流海道ネットワーク総会

## — 開会挨拶 —



新潟県新潟市 市長 篠田 昭

皆さん、こんにちは。

今日は新潟によろそお越し下さいました。誠にありがとうございます。

新潟市は中越沖地震で、実際の被害はほとんど無いのですが風評被害の方は直撃を受けまして、この夏なかなか新潟の海岸に人が来てくれないという厳しい状況でございました。そういう中で今回、みなさまが大勢新潟市にお越しになってくれたということで、大変ありがたく思っております。

この今回の総会でございますが、北は北海道の稚内市から南は九州の唐津市までということで本当に大勢の方からおいでいただきました。本ネットワークはすでに12年に及ぶ歴史を積み重ねてきているということで、その間会員相互の交流、各地域お互いの活動を参考にしながら、有意義な取り組みを進めてきたと思っております。

このネットワーク情報に加えまして、実際に直接顔を合わせてそれぞれの取り組みをお聴きするということが非常に有益だと思っております。

今日の総会を通してそれぞれの地域間の交流・連携が強まることをご祈念申し上げまして、私の挨拶とかえさせていただきます。